

Medienmitteilung

Freiburg, 22. Dezember 2021

Das Testzentrum zieht ins Forum Fribourg um

Ab dem 24. Dezember befindet sich das kantonale Testzentrum wieder im Forum Fribourg. Da die Antigen-Schnelltests seit einigen Tagen wieder kostenlos sind und die Zahl der symptomatischen Personen gestiegen ist, stand das kantonale Testzentrum unter starkem Druck. Es wurde daher sowohl für die Nutzer als auch für das Personal dringend notwendig, das Zentrum in grössere Räumlichkeiten zu verlegen, um die Ströme symptomatischer und asymptomatischer Personen besser zu trennen. Die Online-Anmeldung wird weiterhin dringend empfohlen.

In den letzten zwei Wochen hat das kantonale Testzentrum in Granges-Paccot täglich mehr als 750 Tests durchgeführt, die Hälfte davon für symptomatische Personen ohne Termin. Angesichts der bereits erfolgten Terminbuchungen für die nächsten Tage werden die Besucherzahlen am Weihnachtswochenende hoch bleiben.

Der Umzug ins Forum Fribourg am 24. Dezember wird es ermöglichen, die Testwilligen unter geeigneteren Bedingungen zu empfangen sowie symptomatische und asymptomatische Personen besser zu trennen. Die maximale Anzahl der Tests, die durchgeführt werden können, wird gleich bleiben, da sie von der Kapazität des Labors abhängt, das seit Wochen auf Hochtouren arbeitet. Konkret werden alle Personen, die sich vor dem 24. Dezember anmelden, mit einer Nachricht auf den Umzug hingewiesen.

Das HFR ist erleichtert, dass der Umzug noch vor Weihnachten durchgeführt werden kann. Die Suche nach einem neuen Ort erwies sich als schwierig, da das Zentrum eine grosse Fläche benötigt und einige der kontaktierten Eigentümer aus Angst vor der Anwesenheit symptomatischer Personen in ihren Räumlichkeiten nicht auf die Anfrage eingingen. Schliesslich wurde eine Vereinbarung mit dem Forum Fribourg getroffen, wo das Testzentrum bereits einige Monate lang untergebracht war.

Zur Erinnerung: Das kantonale Testzentrum ist täglich von 9.00 bis 17.30 Uhr geöffnet. Über die Festtage sind die Öffnungszeiten auf 9 bis 16 Uhr beschränkt (Freitag, 24. und Samstag, 25. Dezember sowie Samstag, 1. Januar). Um unnötige Wartezeiten zu vermeiden, wird dringend empfohlen, sich vor dem Besuch des Testzentrums über die Website CoronaCheck anzumelden (<https://www.h-fr.ch/de/coronacheck-hfr>). Nur Personen mit Symptomen dürfen das Testzentrum ausnahmsweise ohne Termin aufsuchen.

Tests werden auch von bestimmten Apotheken, den Hausärzten oder einzelnen Labors durchgeführt. Alle praktischen Informationen finden Sie auf der Website [Tests de dépistage COVID-19 et CoronaCheck | État de Fribourg](#).

Auskünfte

Stéphane Brand, Direktor Informationssysteme u. Operation
T +41 26 306 01 95 von 15.00 bis 16.30 Uhr.

Medienstelle

Catherine Favre Kruit, Leiterin Kommunikation und Marketing
T +41 26 306 01 25